

Turniersplitter

Zahlreiche Veranstaltungen prägten auch heuer wieder den Frühling im Schach. Nachfolgend ein paar Einblicke in das königliche Spiel:

12. Open Semriach 2013 A Turnier

Die Woche um den Staatsfeiertag ist traditionell „Semriachzeit“. Mitten darunter auch Christian Themessl-Huber vom Schachverein Hörsching. Mit Startnummer 16 beendete er das Turnier mit drei Punkten aus fünf Runden.

OÖ Seniorenlandesmeisterschaft 2013

Der zweite Platz in der heurigen Seniorenlandesmeisterschaft im Turnierschach für



Hubert Schröder ist ein ausgezeichnetes Turnierergebnis, welches sich sehen lassen kann. Ohne Niederlage (zwei Remisen) – mit sechs Punkten aus sieben Runden – beendete er das Turnier.

Landesmeisterschaft im Blitzschach

Mittlerweile bereits zur Tradition geworden fand auch in diesem Jahr die Landesmeisterschaft im Blitzschach im Casino Linz statt. Aus Hörsching waren Erich Lichtl, Gerald Haas und Gerald Huemer mit dabei.



3. schwimmendes Schachturnier am Attersee

100 Teilnehmer nahmen am alle zwei Jahre statt findenden Schachturnier am Attersee



auf dem Klimtschiff (größtes Schiff der Atterseeschifffahrt) teil. Als bester Jugendlicher beendete Hannes Windhager das Turnier. Mit dabei waren auch Gerald Haas und Gerald Huemer. Bedingt durch die gute Witterung wurde dieses Turnier zu einem tollen Erlebnis auf dem Attersee.

Schülerliga Frühjahr 2013

Die Hörschinger Nachwuchsspieler (U10:



Luka Rohrmoser, Petrizia und Stejepan Pilic; U12: Azim Isljami, Ivan Marijanovic, Leonardo Pilic, Sebastian Winkler) zeigten im Frühjahr auch in der Schülerliga mit guten Ergebnissen auf. Gespielt wurde in Wels, Neuhofen, Seewalchen sowie in Grieskirchen. Nach dem Motto „ohne Fleiß kein Preis“ wird für das kommende Masters mit vollem Eifer trainiert.

Damen Bundesliga aus St. Veit

WMK Mag. Elisabeth Saler-Grafenberger war bei der heurigen Damen Bundesliga mit dabei.

Österreichische Meisterschaften Burschen U16

Hannes Windhager war in Marz (Burgenland) bei dem Turnier mit dabei und konnte dieses als guter Vierter beenden.



45 Jahre Schachverein Hörsching

- Die ersten Schachturniere der Jubiläumsreihe wurden erfolgreich ausgetragen. Im ersten Turnier war Erich Lichtl als bester Hörschinger sechster. Im zweiten war Hannes Windhager am zweiten Rang zu finden. Das Gedenkturnier am ersten Sonntag im Mai lockte zahlreiche Teilnehmer an.
- In der heurigen Karwoche wurde ein Schachopen organisiert. Teilnehmer aus Nieder- und Oberösterreich fanden sich im Gasthof Neubauerhof zum Turnier ein. Eine süße Überraschung am Palmsonntag sowie das „Eierpecken“ am Gründonnerstag rundeten das Turnier ab. Bester Spieler vom Schachverein wurde Ing. Günter Höbarth.
- Abseits des königlichen Spiels wurde auch ein Kreuzschnapsturnier organisiert. Acht Mannschaften genossen einen spielreichen Nachmittag. Gewonnen wurde dieses Turnier vom Team Jakob Kowatsch/Max Jungreitmayr, das sich im finalen Stechen gegen das Team Christl Moser/Marianne Guld durchsetzte.